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PARE-PARE, KORAN SULSEL - 
Pangerang Rahim, mewakili Wali Kota 
Parepare, menerima penghargaan tingkat 
nasional dari Arsip Nasional Republik Indo-
nesia (ANRI) atas keberhasilan implemen-
tasi Aplikasi SRIKANDI (Sistem Informasi 
Kearsipan Dinamis Terintegrasi). 

Penghargaan ini diserahkan Desi Pratiwi, 
Deputi Bidang Pembinaan Kearsipan ANRI, 
dalam sebuah acara di Hotel Sunan Surakar-
ta, Jawa Tengah, pada 6 September 2023 lalu.

Pemkot Parepare meraih pengakuan 
atas komitmen dan keberhasilannya da-
lam mengelola arsip elektronik dengan 
menggunakan Aplikasi SRIKANDI. Dalam 
pencapaian ini, Kota Parepare telah ber-
hasil mengarsipkan sebanyak 13.508 su-
rat masuk dan 10.815 surat keluar dengan 
efisien dan terintegrasi.

Aplikasi SRIKANDI merupakan hasil ko-
laborasi antara Arsip Nasional Republik 
Indonesia (ANRI) dan beberapa kementeri-
an terkait di seluruh Indonesia. Aplikasi ini 

diimplementasikan di berbagai pemerin-
tahan daerah untuk mendukung pengelo-
laan arsip berbasis elektronik atau digital. 

Keberhasilan implementasi ini menun-
jukkan komitmen Kota Parepare dalam 
menjaga dan mengelola data dan informa-
si pemerintah dengan efisien, transparan, 
dan terintegrasi.

Pangerang Rahim, menyatakan rasa 
bangga atas prestasi ini dan berterima 
kasih kepada semua pihak yang telah 
berkontribusi dalam pengimplementa-
sian Aplikasi SRIKANDI di Kota Parepare. 
“Pemerintah Kota Parepare akan terus be-
rupaya untuk meningkatkan pelayanan 
publik dan tata kelola data yang lebih baik 
melalui penggunaan teknologi,” ucapnya.

Penghargaan ini menjadi bukti nya-
ta bahwa upaya pemerintah Kota Pare-
pare dalam mengadopsi teknologi untuk 
meningkatkan efisiensi dan transparansi 
dalam pengelolaan arsip telah mendapat 
pengakuan tingkat nasional.(KS)

TERAPKAN APLIKASI 
SRIKANDI, PEMKOT  
PARE-PARE RAIH 
PENGHARGAAN
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BULUKUMBA, KORAN SUL-
SEL - Kabupaten Bulukumba, 
Sulawesi Selatan, meraih peng-
hargaan dari Kementerian Da-
lam Negeri Republik Indonesia 
atas peran aktifnya dalam ke-
giatan pembagian 10 juta ben-
dera Merah Putih pada tahun 
2023. 

Wakil Bupati Bulukum-
ba, Andi Edy Manaf, men-
yampaikan rasa bangga dan 
apresiasi saat memberikan 
sambutan dalam acara apel 
gabungan yang dihadiri oleh 
Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) di Kantor Bupati Bulu-
kumba, pada Senin (11/9/2023). 

Penghargaan tersebut 
diberikan Wakil Menteri Da-
lam Negeri, John Wempi Wa-
tipo, di Kantor Kementerian 
Dalam Negeri Jakarta, sebagai 
pengakuan atas upaya dan 
komitmen Bulukumba dalam 
mempromosikan semangat 
kebangsaan.

“Prestasi ini tidak hanya di-
capai berkat peran aktif Pe-
merintah Kabupaten, tetapi 
juga berkat dukungan penuh 

dari seluruh masyarakat Bulu-
kumba, sektor swasta, lembaga 
vertikal, dan jajaran pemerin-
tahan daerah. Keberhasilan ini 
menjadi bukti konkret bahwa 
kolaborasi antara berbagai el-
emen masyarakat dapat men-
capai prestasi gemilang,” beber 
Andi Edy Manaf.

Pencapaian Bulukumba da-
lam pembagian 10 juta bend-
era Merah Putih menjadi lebih 
berharga karena kabupaten ini 
dipilih sebagai tuan rumah un-
tuk kegiatan tersebut. 

Hanya beberapa daerah 
yang mendapat undangan un-
tuk berpartisipasi, dan Bulu-
kumba termasuk salah satun-
ya.

Untuk diketahui, Puncak 
Gerakan Nasional Pembagian 
10 Juta Bendera Merah Putih 
berlangsung di kawasan Tan-
jung Bira Bulukumba pada 11 
Agustus 2023, dan acara terse-
but mendapat kehormatan 
dengan kehadiran Menteri Da-
lam Negeri Republik Indonesia, 
Muhammad Tito Karnavian. 
(Hms/KS)

BAGI 10 JUTA BENDERA MERAH PUTIH, 
BULUKUMBA RAIH PENGHARGAAN 

DARI KEMENDAGRI 

Wakil Bupati Bulukumba Andi Edy Manaf saat memberikan sambu-
tan pada apel gabungan OPD lingkup Pemkab Bulukumba di Kantor 
Bupati Bulukumba, Senin (11/09).
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DOSEN FSD UNM GELAR PELATIHAN  
BATIK TULIS UNTUK GURU SENI BUDAYA,  

ANGKAT KEARIFAN LOKAL GOWA
MAKASSAR, KORAN SULSEL - Lem-

baga Penelitian dan Pengabdian Mas-
yarakat (LP2M) Universitas Negeri 
Makassar (UNM) melalui Fakultas Seni 
dan Desain (FSD) UNM menggelar 
pelatihan batik tulis bagi guru yang ter-
gabung dalam kelompok Musyawarah 
Guru Mata Pelajaran (MGMP) Seni Bu-
daya SMA se-Kabupaten Gowa.

Pelatihan ini dilaksanakan tim pengab-
di, yakni Aulia Evawani Nurdin, S.Pd., M.Pd., 
(sebagai Ketua), Hasnawati, S.Pd., M.Pd., 
dan Prof. Dr. H. Abd. Aziz Ahmad, M.Pd. 
(sebagai Anggota). Sebanyak 27 guru seni 
budaya SMA se-Kabupaten Gowa mengi-
kuti pelatihan yang berlangsung di Fakul-
tas Seni dan Desain Universitas Negeri 
Makassar, Kampus 2 Parangtambung, 
Sabtu, 9 September 2023 lalu.

Dalam pelatihan batik ini, para pe-
serta belajar membuat karya batik tu-
lis dengan menerapkan motif kearifan 
lokal Gowa. Prosesnya meliputi meng-
gambar pola motif pada kain, mencant-
ing, mewarnai kain, hingga proses pelo-
rodan kain atau pelepasan lilin dari kain.

“Kegiatan membatik merupakan hal 
baru bagi kami, terlebih motif batik 
yang diterapkan berbasis kearifan lokal 

Gowa,” ucap Bunga, Ketua MGMP Seni 
Budaya SMA Kabupaten Gowa. 

Sementara itu, Nur Ulfa, salah satu 
guru sekaligus peserta pelatihan, men-
yatakan betapa seru dan menariknya 
mengikuti pelatihan batik ini secara 
langsung. “Terutama saat mencanting, 
kita harus hati-hati dan fokus agar hasil 
melilinnya rapi dan sesuai dengan motif 
yang sudah digambar,” ujarnya.

Aulia Evawani Nurdin menekankan 
bahwa batik sebagai identitas bangsa 
Indonesia harus diperkuat oleh peran 
masyarakat dalam upaya pelestarian 
budaya. “Masyarakat seharusnya tidak 
hanya sekadar mengenakan batik, me-
lainkan juga memahami batik yang 
dikenakannya,” katanya.

Lebih lanjut, ia mengatakan, “Sekolah 
memiliki peran yang sangat penting da-
lam upaya pelestarian budaya, sebagai 
tempat di mana nilai-nilai budaya dapat 
diwariskan kepada generasi muda. Gu-
ru-guru dilatih membatik agar terampil 
mengajarkan batik di sekolahnya mas-
ing-masing. Ini menjadi salah satu up-
aya dalam pelestarian budaya batik se-
bagai identitas nasional,” tutup Aulia, 
Dosen Pendidikan Seni Rupa UNM. (KS)



5RABU
13 SEP 2023

MAKASSAR, KORAN SUL-
SEL - Penjabat Sekretaris Daer-
ah Provinsi Sulawesi Selatan (Pj 
Sekrpov Sulsel), Andi Muham-
mad Arsjad, membahas target 
akreditasi Rumah Sakit (RS) ber-
sama BPJS Kesehatan Provinsi 
Sulsel.

Andi Muhammad Arsjad ber-
harap adanya kerja sama dan 
sinergi yang lebih erat antara 
Pemerintah Provinsi Sulsel den-
gan BPJS Kesehatan, khususnya 
bagi seluruh Organisasi Perang-
kat Daerah (OPD) di lingkungan 
Pemprov Sulsel.

“Sejauh ini kita telah bersinergi 
dengan baik. Mohon kami diber-
itahu mengenai acara-acara ter-
tentu. Intinya, berikan kepada 
kami materi apa yang perlu kami 
sampaikan kepada seluruh kepa-
la OPD,” ujar Andi Muhammad 
Arsjad, di Kantor Gubernur Sulsel, 
Selasa, (12/9/2023).

Sementara itu, Deputi Direksi 
Wilayah IX, dr. Yessi Kumalasari, 

mengungkapkan bahwa Forum 
Komunikasi Pemangku Kepent-
ingan Utama (FKPKU) Provinsi 
Sulsel akan segera menggelar 
kegiatan pada akhir bulan Sep-
tember 2023.

“Kegiatan ini rutin dilakukan 
dua kali dalam setahun. Kegia-
tan ini dipimpin oleh Sekretaris 
Daerah Provinsi dan dihadiri oleh 
BPJS Kesehatan serta semua 
kepala OPD yang terkait dengan 
program jaminan kesehatan na-
sional,” katanya.

Ia menjelaskan bahwa dalam 
kegiatan tersebut biasanya dil-
aporkan progres pelaksanaan pro-
gram jaminan kesehatan nasional 
dari tiga aspek. Pertama, aspek 
cakupan kepesertaan BPJS Kese-
hatan Provinsi Sulsel. Kedua, aspek 
pembayaran iuran program jam-
inan kesehatan nasional. Ketiga, 
aspek pelayanan kesehatan, baik 
di fasilitas kesehatan tingkat per-
tama maupun lanjutan.

“Masih menjadi perhatian bah-

wa ada dua kabupaten yang be-
lum mencapai Universal Health 
Coverage (UHC), yaitu Kabupaten 
Bulukumba dan Kabupaten Pin-
rang. Selain itu, Kabupaten Sidrap 
memiliki keaktifan peserta yang 
masih relatif rendah,” jelasnya.

Lebih lanjut, ia berharap adan-
ya kelancaran dalam pemba-
yaran iuran karena hal tersebut 
berdampak langsung pada pem-
bayaran klaim yang diajukan un-
tuk fasilitas kesehatan.

“Kondisi saat ini menunjuk-
kan bahwa kami bersama Dinas 
Kesehatan Provinsi Sulsel sedang 
mengawal proses akreditasi, 
khususnya di fasilitas kesehatan 
tingkat pertama yang menja-
di syarat. Kementerian Keseha-
tan harus bekerja sama dengan 
BPJS Kesehatan dalam program 
jaminan kesehatan nasional. Ini 
menjadi agenda penting dalam 
pelaksanaan forum komunikasi 
semester kedua di tahun 2023,” 
pungkasnya. (HMS/KS)

PJ SEKPROV SULSEL BAHAS TARGET AKREDITASI  
RS DENGAN BPJS KESEHATAN

Penjabat Sekprov Sulsel, Andi Muhammad Arsjad, membahas target akreditasi Rumah Sakit (RS) bersama BPJS 
Kesehatan Provinsi Sulsel. 
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BONE, KORAN SULSEL - 
Rumah Sakit Umum Daerah 
(RSUD) La Mappapenning 
Provinsi Sulawesi Selatan (Sul-
sel) telah beroperasi selama 
sebulan memberikan layanan 
kesehatan.

Kehadiran rumah sakit 
kedelapan milik Pemerintah 
Provinsi Sulsel ini merupakan 
upaya untuk memberikan 
layanan kesehatan yang ter-
baik, berkualitas, dan terjang-
kau. Selain itu, tujuannya ada-
lah untuk menjamin akses 
layanan kesehatan berkual-
itas tanpa hambatan bagi 
seluruh warga, yang merupa-
kan bagian dari program pri-

oritas di bidang kesehatan.
Rumah sakit ini memiliki 

visi mewujudkan RSUD yang 
unggul dalam pelayanan kes-
ehatan dengan menerapkan 
konsep keterpaduan lingkun-
gan dan pelayanan prima 
(healing environment and ex-
cellent service).

Direktur RSUD La Mappa-
penning Provinsi Sulsel, Erwan 
Tri Sulistyo, menyampaikan 
bahwa saat ini rumah sakit tel-
ah beroperasi dengan beber-
apa layanan, seperti interna, 
penyakit anak, ibu hamil, dan 
bedah. Pihaknya juga berupaya 
mengembangkan layanan 
bagi pasien di Poli Mata, THT, 

syaraf, jiwa, dan rehab medik.
“Beberapa waktu lalu, kami 

telah melakukan operasi per-
dana di rumah sakit ini. Pada 
hari itu, ada dua pasien yang 
dioperasi oleh dokter bedah. 
Alhamdulillah, semuanya ber-
jalan dengan lancar,” jelasnya.

Selain itu, rumah sakit ini 
juga telah melayani persali-
nan perdana. “Telah terjadi 
kelahiran perdana dari seo-
rang ibu yang melahirkan 
anak pertamanya. Alhamdu-
lillah, bayi sehat dan ibu pun 
selamat,” tuturnya.

Bayi laki-laki tersebut diberi 
nama Malik Pratama Paisal. 
(HMS/KS)

Hadirnya rumah sakit ke delapan milik Pemprov Sulsel ini, sebagai upaya memberikan layanan kese-
hatan terbaik, berkualitas dan terjangkau. 

SEBULAN BEROPERASI, RSUD LA MAPPAPENNING  
TELAH LAYANI DUA OPERASI BEDAH DAN PERSALINAN
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MAKASSAR, KORAN SULSEL - Kebakaran 
melanda Pabrik Limbah B3 yang berada di 
bawah naungan Pemerintah Provinsi (Pem-
prov) Sulawesi Selatan. Kejadian ini ber-
langsung, Senin (12/9), sekitar pukul 09.30 WITA, 
di Jalan Kima 10, Kelurahan Daya, Kecamatan 
Biringkanaya, Kota Makassar.

Empat unit mobil pemadam kebakaran den-
gan cepat datang ke lokasi dan berusaha me-
madamkan api yang melalap bangunan pabrik. 

Sementara itu, petugas dari Polsek Biring-
kanaya ikut bertugas menjaga keamanan seki-
tar lokasi kebakaran dan memastikan situasi 
tetap terkendali. Apalagi adanya beberapa gu-
lungan kabel listrik yang masih aktif dan berpo-
tensi membahayakan.

“Kami sedang memeriksa kompor pemba-
karan insinerasi yang diduga menjadi penye-
bab kebakaran ini,” ujar Kapolsek Biringkanaya, 
AKP H. Muh. Thamrin, SE., MM., 

Ia menambahkan bahwa penyebab pasti 
kebakaran masih dalam proses penyelidikan. 
(HMS/KS)

KEBAKARAN MELANDA 
PABRIK LIMBAH B3 MILIK 

PEMPROV SULSEL
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Catatan:

Rizal Effendi

TINGGAL 17 hari lagi, Kaltim 
dipimpin Penjabat (Pj) Guber-
nur.  Siapa yang dipilih Presiden, 
kita tunggu penetapannya. Jika 
calon dari DPRD Kaltim sudah 
masuk ke Mendagri, mungkin 
dalam beberapa hari ini sudah 
ada calonnya di meja Presiden.

Sesuai dengan jadwal, Guber-
nur Isran Noor dan pasangan-
nya Hadi Mulyadi mengakhiri 
masa jabatannya 30 September 
2023. Itu berarti sejak 1 Oktober, 
Kaltim sudah dipimpin Pj Guber-
nur. Masa jabatannya relatif lama, 
sekitar 1 tahun hingga dilanti-
knya gubernur definitif di akhir 
2024 atau awal 2025.

Jika penetapan atau pelanti-
kan Pj Gubernur terlambat be-
berapa hari, maka Mendagri bisa 
menunjuk pelaksana harian (Plh). 
Biasanya dipercayakan kepada 
Sekdaprov. Dr Meiliana pernah 
menjadi Plh Gubernur Kaltim se-
lama  2 hari, 20 September sam-
pai 22 September 2018, sebelum 
Mendagri melantik Restuardy 
Daud sebagai Pj. 

Seperti kita ketahui, seyo-
gianya calon Pj Gubernur di 
tangan Mendagri ada 6 nama. 
Tiga dari Dewan dan 3 dari saku 
Mendagri sendiri.  Tapi dalam 
kasus Kaltim, DPRD mengirim 
5 nama. Apakah yang diseleksi 

Mendagri tetap 3 atau 5 kita tidak 
tahu.

Dari penjelasan Ketua DPRD 
Kaltim Hasanuddin Mas’ud ke-
pada wartawan, mereka sengaja 
mengirim 5 karena itu hasil sar-
ingan terakhir dari 8 fraksi. “Ya 
sudah kita kirim saja semuanya. 
Itu kesepakatan aklamasi dari 
semua fraksi,” jelasnya.

Lagi pula, kata Hasanuddin, 
nama yang dikirim belum ten-
tu berjalan mulus. Karena masih 
harus bersaing dengan 3 nama 
yang diolah Mendagri. Dan ke-3 
nama dari Mendagri sayangnya 
tidak bisa diketahui, apakah ada 
yang sama dengan pilihan De-
wan atau semua berbeda. Lagi 
pula proses seleksi dan verifikasi 
terakhir yang dilakukan Mend-
agri, Dewan sudah tidak dilibat-
kan lagi.

Ke-5 nama dari Dewan itu 
adalah Drs H Alimuddin, M.Si 
(Deputi Bidang Sosial, Budaya 
dan Pemberdayaan Masyarakat 
Otorita Ibu Kota Nusantara), Prof 
Dr Phil H Kamaruddin Amin 
(Dirjen Bimbingan Masyarakat 
Islam Kemenag), Dr Akmal Ma-
lik, M.Si (Dirjen Otonomi Daerah 
Kemendagri), Dr Sri Wahyuni, 
M.PP (Sekwilprov Kaltim) dan 
Prof Dr Abdunnur, M.Si (Rektor 
Unmul).

Menurut Hasanuddin, pi-
hak Dewan mengirim leng-
kap dengan nilai pembobotan 

dan matriksnya. Tapi dia tidak 
menyebut nama mana yang pal-
ing tinggi bobotnya. “Maunya 
kita Presiden memilih dari nama 
yang kita usulkan,” tambahnya.

Tapi Dewan juga memahami 
kalau dilihat dari 10 Pj Gubernur 
yang baru dilantik Presiden,  ra-
ta-rata semuanya dari calon Pu-
sat. Karena itu perlu upaya ekstra 
agar calon yang diusulkan dari 
daerah, yang dipilih oleh Presi-
den.

KENAPA ADA AKMAL?
Ada yang mempertanyakan 

kenapa Dewan masih memasuk-
kan nama yang tidak masuk kat-
egori putra daerah? Meski putra 
daerah bukan syarat, tapi waga 
Kaltim berharap Pj Gubernur 
adalah orang daerah sendiri. Ka-
pan lagi orang daerah diberi ke-
sempatan. Karena orang daerah 
lebih tahu apa yang dimaui daer-

PJ, TIGA ATAU LIMA?
Dr Sri Wahyuni, 

M.PP
Prof Dr Phill H  

Kamaruddin Amin
Prof Dr Abdunnur, 

M.Si
Drs H Alimuddin, 

M.Si
Dr Akmal Malik, 

M.Si

Ketua DPRD Kaltim  
Hasanuddin Mas’ud
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ahnya. Hal itu juga pernah ditegaskan Wakil 
Ketua Dewan Seno Aji. “Itu yang harus kita tero-
bos,” tandasnya.

Kalau mengutip teori Samuel P Huntington, 
guru besar Ilmu Politik Universitas Harvard, AS,  
hanya Sri Wahyuni dan Abdunnur yang masuk 
kategori putra daerah sosiologis. Lahir, tumbuh, 
besar dan berkarya di daerah sendiri. Sedang 
Kamaruddin meski lahir di Bontang, tapi ban-
yak berkarya di luar. Baru diketahui namanya 
pada pemilihan Pj Gubernur. Sehingga ada 
yang memasukkan nama dia dalam kategori 
putra daerah politik.

Sebenarnya masih ada satu putra daerah 
yang masuk kategori putra daerah sosiologis. 
Yaitu Dr Ir Muhammad Nurdin, MT, Staf Ahli 
Menteri Bidang Pengembangan Wilayah pada 
Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Ter-
tinggal dan Transmigrasi (Kemendes PDTT). 
Sayang putra kelahiran Samarinda, 10 Mei 1964 
ini tersingkir dalam seleksi di DPRD. 

Sedang Alimuddin meski bertahun-tahun 
menjalani karier di Kaltim terutama di Pena-
jam Paser Utara (PPU), tapi sesungguhnya dia 
kelahiran Soppeng, Sulawesi Selatan. Apalagi 
Akmal Malik. Tokoh kelahiran Pulau Punjung, 
Sumatera Barat ini sama sekali tidak pernah 
bertugas di daerah ini.

Tapi dengan masuknya nama Alimuddin dan 
Akmal, keduanya punya peluang kuat menjadi 
pilihan utama Presiden. Karena dia orang da-
lam IKN, Alimuddin sangat mungkin dipilih Jo-
kowi agar komunikasi dan sinerji program dan 
tugas antara Pemprov Kaltim dengan Otorita 
IKN berjalan lancar. Ada yang bilang Alimud-
din juga didukung Menko Bidang Kemaritiman 
dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan. Sejauh 
mana kebenarannya, saya belum mendapat 
konfirmasi.

Sebelum menjadi Deputi di IKN, Alimuddin 
adalah Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda dan 
Olahraga (Disdikpora) PPU. Yang menarik se-
belumnya dia merintis karier di militer,  kemu-
dian  beralih ke PNS. Dia pernah menjadi Ko-
mandan Koramil (Danramil) 014/Slawi Tegal, 
Jawa Tengah. 

Sedang Akmal dianggap sangat berpengala-
man urusan daerah. Maklum dia Dirjen Otda, 
yang tugasnya menyelenggarakan perumusan 
dan pelaksanaan kebijakan di bidang penye-
lenggaraan otonomi daerah sesuai ketentuan 
perundang-undangan. Jadi dia menjadi pe-
jabat di Kemendagri yang paling banyak ber-
hubungan dengan kepala daerah.

Masuknya nama Akmal lewat pintu DPRD 
Kaltim dipastikan ada yang membawa. Bisa 

jadi titipan langsung dari Pusat, atau ada juga 
orang daerah yang berkepentingan dan punya 
hubungan baik dengan dia. Makanya namanya 
langsung muncul dan mulus berproses di De-
wan.

Akmal juga  sudah pernah menjadi Pj Gu-
bernur Sulawesi Barat (Sulbar). Sehingga san-
gat mungkin didukung Mendagri. Tapi ada 
juga yang berpendapat, karena Akmal sudah 
pernah menjadi Pj Gubernur Sulbar sebaiknya 
Pj Gubernur Kaltim diberikan kesempatan ke-
pada nama lain, tidak melulu Akmal. “Masa dia 
terus,” kata seorang warga

Dari suara beberapa warga di Samarinda 
mereka berharap yang dipilih Presiden Jokowi 
adalah Sri Wahyuni atau Abdunnur. Keduan-
ya sangat Kaltim banget. Besar, sekolah dan 
bekerja di Kaltim. Jadi layak menjadi pilihan 
utama.

Sri Wahyuni lahir di Samarinda, 29 Desember 
1970. Perjalanan kariernya juga unik. Sebelum 
terpilih sebagai Sekdaprov, dia pernah menjadi 
Perwira Pertama Militer Kodim 0803/Madiun. 

Pendidikannya selain di IPDN, juga mengi-
kuti Sekolah Perwira Militer. Dia pernah menja-
di Lurah di Long Ikis, Kabupaten Paser, Kabag 
Humas di Pemkab Kukar sampai kepala Dinas 
Pariwisata di Kaltim. Sekarang Sri juga diper-
caya menjadi ketua Ikatan Keluarga Alumni 
Lembaga Ketahanan Nasional (IKAL) Kaltim 
masa bakti 2023-2028.

Sedang Abdunnur lahir di Bulungan (saat itu 
masih masuk wilayah Kaltim), 8 Maret 1967. Dia 
alumnus Smansa dan menjadi orang daerah 
pertama yang menjadi rektor Unmul. Ayahn-
ya KH Sabranity, semasa hidup adalah ulama 
kharismatik di Samarinda.

Pengamat politik Finnah Furqoniahi dari  Fi-
sipol Unmul berpendapat, Abdunnur sangat 
layak diberi kepercayaan merangkap jadi Pj Gu-
bernur Kaltim. “Selain dirinya lahir dari rahim 
daerah, tapi juga diyakini mampu mengang-
kat kearifan lokal demi kepentingan Kaltim dan 
Nasional,” katanya seperti dimuat Sapos.co.id.

Ketua Umum Persekutuan Dayak Kaltim 
(PDKT) Syaharie Jaang juga punya pendapat 
yang sama.    “Kami mengusulkan dan men-
dukung Rektor Unmul Prof Abdunnur  menjadi 
Pj Gubernur,” kata mantan Wali Kota Samarin-
da ini kepada media.

Isran Noor berharap penggantinya menerus-
kan dan melanjutkan program yang sudah 
dirintis dan diperjuangkannya. Serta mampu 
memberi kontribusi besar untuk kemajuan 
Kaltim.  “Dan yang terpenting tidak berpolitik,” 
tandasnya.(*) 

Lanjutan Utama
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PAN mengumumkan bergabungnya tiga kader PSI.

TIGA KADER PSI MASUK PAN 
KORANUSANTARA– Partai Soli-

daritas Indonesia (PSI) kembali ke-
hilangan kader menjelang Pemilu 
2024. Selasa, 12 September 2023, tiga 
kader mereka resmi bergabung ke 
Partai Amanat Nasional (PAN).

Tiga kader itu adalah Idris Ahmad 
dan Anggara Wicitra Sastroamidjojo. 
Keduanya anggota Fraksi PSI DPRD 
DKI. Satu lagi Jovin Kurniawan, yang 
sebelumnya menjabat sekretaris 
DPD PSI Jakarta. 

Ketua DPP PAN Zita Anjani men-
gatakan, masuknya tiga kader muda 
tersebut menambah kekuatan par-
tainya. Selain itu, bagian dari komit-
men PAN untuk memberikan ruang 
bagi anak muda. ’’PAN selalu terbu-
ka menerima kader yang siap beker-
ja dan membawa semangat baru,’’ 
ujarnya.

Dia meyakini, tiga mantan kad-
er PSI itu bisa ikut mewarnai kiprah 
PAN ke depan. Terlebih, ketigan-

ya sudah cukup berpengalaman di 
dunia politik dalam lima tahun tera-
khir.

Sementara itu, Idris Ahmad mem-
berikan penjelasan tentang kepin-
dahannya ke PAN. Dia mengaku 
pindah bukan karena ada masalah 
di PSI. Dia pun sudah meminta izin 
secara baik-baik. Dia mengakui, ada 
banyak pelajaran yang didapat sela-
ma lima tahun berkiprah di PSI. Na-
mun, kini dia melihat PAN sebagai 
kendaraan yang lebih sesuai untuk 
mewujudkan visi mereka ke depan. 
’’Anak muda tidak hanya diberi ru-
ang, tapi hak isu diperjuangkan,’’ 
ujarnya.

Sementara itu, Ketua DPW PAN 
DKI Eko Hendro Purnomo alias Eko 
Patrio menyebut, tiga mantan kader 
PSI itu telah disiapkan untuk maju 
sebagai calon anggota legislatif dari 
PAN. Mereka akan difokuskan di 
wilayah DKI Jakarta. (*)
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KORANUSANTARA – Stadion 
Manahan, Solo tidak bisa mena-
han euforia suporter Indonesia. 
Kemenangan tim asuhan Shin 
Tae-yong saat bersua Turkmeni-
stan, Selasa (12/9) malam, mem-
buat skuad Garuda Muda me-
mastikan langkahnya ke putaran 
final Piala Asia U-23 Qatar. 

Dua gol dibukukan, mas-
ing-masing oleh Ivar Jenner pada 
menit ke-41 dan Pratama Arhan 
pada injury time. Kemenangan 
itu otomatis membuat Rizky Rid-
ho dkk ke Qatar setelah men-
yapu bersih dua pertandingan 
di Grup K Kualifikasi Piala Asia 
U-23. Skuad Garuda sebelumnya 
melumat Taiwan U-23 dengan 
skor besar 9-0.

Sukses ini tentu saja layak 
dirayakan, apalagi pertandin-
gan itu disaksikan langsung oleh 

Presiden Joko Widodo. Bahkan, 
orang nomor satu di Indonesia itu 
tak dapat menyimpan perasaan 
bahagianya setelah Pratama Ar-
han mencetak gol kedua Indone-
sia di pertandingan tersebut.

Jokowi tampak mengangkat 
tangannya dari tribune. Beli-
au bersorak merayakan gol ke-
menangan itu bersama dengan 
penonton yang memadati Stadi-
on Manahan Solo. 

Sementara Shin Tae-yong se-
laku pelatih Garuda Muda layak 
mendapat kredit tersendiri atas 
pencapaian tersebut. Pelatih 
berpaspor Korea Selatan itu telah 
membawa timnas senior, timnas 
U-23, dan timnas U-20 tampil di 
Piala Asia. Akan tetapi, tugas be-
rat telah menanti skuad Garuda 
Muda di putaran final Piala Asia 
U-23 yang berlangsung di Qatar 

pada 15 April-3 Mei 2024. 
Prediksi itu lantaran Indone-

sia menjadi satu-satunya negara 
yang menjalani debut di putaran 
final Piala Asia U-23 tahun depan. 
Bandingkan dengan tuan ru-
mah Qatar yang telah empat kali 
mentas di turnamen tersebut.

Indonesia bahkan masih terting-
gal dari negara tetangga di zona 
Asia Tenggara, seperti Vietnam 
yang sudah empat kali bermain di 
putaran final Piala Asia U-23 pada 
2016, 2018, 2020, dan 2022.

Walau begitu, banyak pihak 
diyakini sepakat timnas Indone-
sia U-23 bakal memberikan per-
mainan terbaik di Qatar nanti. 
Skuad Garuda Muda membuk-
tikan itu ketika menjalani fase 
Grup K, khususnya menghadapi 
Turkmenistan yang sejatinya leb-
ih diunggulkan saat undian.(*)

Ivar Jenner membuka keunggulan Indonesia atas Turkmenistan lewat gol yang dicetaknya pada 
menit ke-41.

GARUDA MUDA PASTIKAN LANGKAH KE QATAR 

OLAHRAGA
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KORANUSANTARA –Kisah asma-
ra Puteri Indonesia 2011, Maria 

Selena tidak semulus perjalanan 
kariernya. Dia harus mengalami 
peristiwa pahit saat selangkah 

lagi menuju pelaminan. Hubun-
gan dengan pilot bule bernama 

Maui kandas. 
Padahal, keduanya sudah mer-

encanakan pernikahan setelah 
melangsungkan lamaran dua ta-
hun sebelumnya. Namun, Maria 
tak mau menganggap momen 
tersebut adalah kegagalan. Me-
lainkan sebuah pengalihan. ’’Itu 
redirection. Arahnya dialihkan ke 
yang lebih baik. Aku nggak se-
but gagal. Kalau dalam pertand-
ingan, kalah bukan berarti ga-
gal,’’ kata Maria saat ditemui di 
kawasan Tebet, Jakarta Selatan, 

Senin (11/9).
Tahun demi tahun berlalu, 

model dan presenter itu menga-
ku sudah menerima kondisinya 
dengan lapang dada. Dia menga-
ku sudah bangkit dan tidak lagi 
ingin mengungkit, apalagi mem-
permasalahkan segala yang ter-
jadi di masa lalu. ’’Ya, aku sudah 
ikhlas. Sudah move on banget,” 
tuturnya.

Maria mengklaim bahwa 
kondisinya saat ini jauh lebih baik 
ketimbang sebelumnya. Aktris 
berusia 32 tahun itu tengah me-
nikmati kehidupannya sehingga 
tidak ada waktu untuk merenun-
gi kejadian tersebut. ’’Kata siapa 
aku galau? Aku nggak galau. Aku 
justru lagi lebih bahagia seka-
rang,” tegas Maria. (*)

Maria Selena 

SUDAH MOVE ON DARI PILOT BULE


